6月

お父さん・お母さん・生徒さんへ・・・

山本学習塾からのお知らせ

No.145

R6年5月25日

6月になりました。中学生のみなさんは中間テストが終わり、ほっとされていることでしょう。テスト勉強を頑張ってやり切った人は、達成感を感じられた上に、結果も満足いくものが得られたはずです。1学期のテストは「頑張れば」良い点を取りやすいとお伝えしていたのですがどうでしたか。さらに期末テストも数学はほとんどが計算問題です。期末もぜひ良い結果を残してください。期末テストは9教科です、早めの準備をするように。結果は努力に比例します。中間テストを超える点を取ることを目標に努力しましょう。

☆6月の予定☆

中間テストの振り返りを

6/8 (土) ~14 (金): 塾内テスト 6/3 (月) ~7 (金): 中2 トライやる ウイーク

6/下旬:中間テスト対策

☆☆☆☆☆塾夏休みについて☆☆☆☆ 8月10(土)~16(金)を予定して おります。変更があればお知らせしま す。夏休みの計画にお役立てください。 中間テストお疲れ様でした。納得できる結果を得ることができましたか?どこを間違えたのか、なぜ間違えたのかを確認して次は同じミスを繰り返さなければ、点は必ず上がります。それが成長であり学習です。 期末テストはすぐにやってきます。休む暇なく早めに準備を進めましょう。

★今村先生のつぶやき★

小学校高学年から中学生にかけては、いろいろ考えることが多い年頃です。いわゆる思春期と言われるこの時期は、子どもから大人へ変化する中で自分自身に目を向けるようになり、独立心が強まって周囲の大人に反発したり刺激を求めて衝動的になったりします。

その一方、自信が持てずに依存的になったり不安になったり、傷つきやすくなったりする年齢でもあります。最近は SNS の普及により、他人と必要以上に比べたり、一部の考えを常識であるかのように押し付けられたりする機会が 多くなっているので気をつけなければいけません。SNS の利用についてはまた別でお話するとして、今回は「悩み」 や「不安」についてのお話です。

まず、世の中に悩みを抱えず生きている人はいません。世界的大富豪や天才科学者でも必ず悩みを持って生きています。あなたも何か悩みや不安があると思いますが、考えても仕方がないことをずっと悩んでいませんか。特に勉強中や就寝前など、やらなきゃいけないことがあるときに限って考え事で頭がいっぱいになってしまうことがありますよね。でも友達関係や、受験のこと、将来の不安など「答えが出ないこと」をひたすら考えていても時間の無駄ではないですか。まだ起ってもいないこと、この先どうなるかわからないことをだらだらと悩む必要はありません。時間は有限です。みなさんにはしたいこと、しなければいけないことが山のようにあるはずです。人として悩み考えることは大切ですが、答えがない不安に対して時間を無駄にしないように「考えない」という考え方もあります。

今するべきこと、今楽しいことを第一に、有意義に時間を使うようにしましょう。



ホシガメの性別は気温しだいで変わる

ホシガメの卵がかえるのにいちばん適した気温は、だいたい 29 度です。この気温をさかいにして気温で性別が決まり、気温が低いとオスが生まれ、高いとメスがうまれることが多めになるそうです。